

José Torga es elegido como presidente de Corparaucanía

PERÍODO 2016-2017. *El ingeniero y gerente regional de Aguas Araucanía será el nuevo timonel de la entidad.*

En el marco de su asamblea anual, Corparaucanía, institución que reúne a los principales actores del mundo productivo de la Región, eligió al nuevo directorio de la entidad, para el período 2016-2017.

Es así como a través de la votación de sus pares -incluyendo personeros de la academia, gremios, empresas y sector público- fue elegido como presidente José Torga, actual gerente regional de Aguas Araucanía.

Torga, ingeniero civil en

electrónica de la Universidad Técnica Federico Santa María, llegó a la Región hace nueve años, justamente para hacerse cargo de la gerencia regional de Aguas Araucanía. Hace aproximadamente 7 años, participa activamente en Corparaucanía y sus fundaciones asociadas.

DESAFÍOS

“El primer desafío será formar, en conjunto con los directores, el equipo de trabajo. Vamos a organizarnos para tratar de comprender cuáles son las ini-

ciativas en las que nos vamos a concentrar”, señaló el presidente electo de Corparaucanía.

En ese sentido, Torga señaló que la principal motivación de la institución es seguir trabajando en pos de la calidad de vida de La Araucanía.

“Corparaucanía es un lugar donde se integran diferentes actores de la vida de la Región, con el propósito de proyectarnos hacia adelante, y superar los problemas en base a las oportunidades y riquezas de todo tipo que hay en La Araucanía”, sostuvo Torga.

BALANCE

Por su parte, el presidente saliente, Jorge Argandoña, indicó que durante estos dos años de gestión, se logró contribuir en la creación de espacios de confianza, pasando de un diagnóstico inicial a la posibilidad de poner los problemas sobre la mesa.

“Hemos trabajado en el análisis de las mejores opciones para el desarrollo regional”, sostuvo Argandoña, quien hizo hincapié en que se debe fortalecer la articulación público privada en pos de la construcción de confianzas, tanto a nivel local como nacional, buscando el desarrollo de La Araucanía.



TORGA (DERECHA) PERMANECERÁ DOS AÑOS PRESIDIENDO LA ENTIDAD.

“Lo que viene ahora, es trabajar directamente en los ejes de desarrollo económico propiamente tal: energía, turismo, agricultura tecnificada y riego principalmente. Ahora hay que implementar programas capa-

ces de superar la pobreza y la calidad de vida de todos los habitantes de la Región”, expresó Argandoña, quien permanecerá en el directorio de Corparaucanía representando a la Cámara de Comercio.